

Die Briefmarkenserie „Für den Sport“ 2022 mit nicht-olympischen Sportarten.

IM SPITZENSPORT GEHT DIE POST AB.



► Jetzt **online** unter
shop.deutschepost.de/sport
und in ausgewählten Post-
filialen erhältlich!

Seit 1968 unterstützt das Bundesministerium der Finanzen die Stiftung Deutsche Sporthilfe mit der Briefmarkenserie „Für den Sport“. Die diesjährigen Briefmarken 2022 porträtieren drei nicht-olympische, aber dennoch weltweit verbreitete Sportarten, die bei den World Games alle vier Jahre ausgetragen werden: Fallschirmspringen, Wakeboarden und Faustball.

Wir danken allen Käufer:innen und Sammler:innen der Sportbriefmarken für die Unterstützung unserer geförderten Athlet:innen.